



Bericht und Beschlussempfehlung

des Innen- und Rechtsausschusses

Wahlvorschlag des Innen- und Rechtsausschusses

Wahl der Präsidentin oder des Präsidenten des Landesarbeitsgerichts bei dem Landesarbeitsgericht in Kiel

Zur Besetzung der Stelle der Präsidentin oder des Präsidenten des Landesarbeitsgerichts bei dem Landesarbeitsgericht in Kiel hat der Justizminister dem Landtag gemäß § 10 Abs. 3 des Landesrichtergesetzes einen Vorschlag mit einer Person zugeleitet.

Der zuständige Innen- und Rechtsausschuss hat am 21. Januar 2009 in öffentlicher Sitzung die Bewerberin angehört und in nicht öffentlicher Sitzung über die Bewerbung beraten.

Einstimmig unterbreitet der Ausschuss dem Landtag folgenden

Wahlvorschlag

Der Landtag wolle beschließen:

Birgit Willikonsky wird zur Präsidentin des Landesarbeitsgerichtes bei dem Landesarbeitsgericht in Kiel gewählt.

Werner Kalinka
Vorsitzender